



Communiqué de presse
Service Presse et Communication
25 février 2022

Communiqué de presse

Son Altesse Royale le Grand-Duc a pris la décision, en concertation avec le gouvernement, de nommer Monsieur Paul Dühr comme nouveau Maréchal de la Cour. Il prendra ses fonctions le 20 avril 2022.

Le Grand-Duc est heureux de s'adjointre le concours de cet ancien membre du Corps diplomatique luxembourgeois, dont l'expérience et les compétences acquises au cours d'une longue carrière à des postes de responsabilité au Luxembourg comme à l'étranger, serviront à assumer la direction de la Maison du Grand-Duc.